

Primer Ministro de Papúa Nueva Guinea rinde honores a José Martí



La Habana, 22 nov (RHC) El Primer Ministro de Papúa Nueva Guinea, Peter Charles Paire O'Neill rindió honores a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, este 22 de noviembre, en La Habana, como parte de la visita oficial que realiza desde la víspera a la mayor isla de Las Antillas.

O'Neill depositó una ofrenda floral ante el monumento dedicado al prócer independentista, en el memorial que lleva su nombre en la Plaza de la Revolución.

El Vicecanciller cubano Rogelio Sierra acompañó al visitante en su recorrido por la instalación donde recibió detalles de la vida y obra del Maestro.

En esta jornada, el Primer Ministro de Papúa Nueva Guinea tendrá conversaciones con el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

También prevé recorrer el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología y desarrollar otras actividades.

En el Estado Independiente de Papúa Nueva Guinea, ubicado en el Pacífico

Occidental, Cuba presta colaboración médica y contribuye a la formación de los recursos humanos.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/112921-primer-ministro-de-papua-nueva-guinea-rinde-honores-a-jose-marti>



Radio Habana Cuba